

常磐中学校だより

令和 6年11月 5日 No. 13 四日市市立常磐中学校

文化祭「絆コンチェルト~奏でよう私たちの競争曲~」

11月1日(金)常磐中学校文化祭が開催されました。

1年生は、中学校初めての合唱ですが、楽しそうな表情と、全体にしっかり大きな声が出ていて感心しました。2年生は、1年生の頃に比べ随分体も大きくなり、声の質が変わってきたことを感じました。力強さに美しさが加わってきました。そして、3年生の合唱は、しっかり練習を積み重ねてきたことがうかがえ、聴く者の心を揺さぶる美しい合唱でした。心から感動しました。審査員をお願いした浅川先生からも「非常にレベルの高い素晴らしい合唱であった」とお褒めの言葉をいただきました。

金賞を取った3年4組の皆さんには、8日に開催される「三泗地区中学校音楽会」で、本校の代表と して頑張ってきてほしいと思います。

音楽部の合唱は、透き通った美しい歌声が体育館中に響き渡る、素晴らしいハーモニーでした。聞いていると体の中にたまっている疲れやストレスなどが浄化されていくような気持になりました。今年度もアンコールにお応えして?、音楽部と職員のコラボ合唱をお届けできました。前日練習のみの、ほぼぶっつけ本番でしたので、お聴き苦しい点もあったと思いますが、楽しそうに聞いてくれる皆さんの様子にとてもうれしい気持ちになりました。

作品展示では、文化部の皆さんの作品や各行事の新聞、俳句など、一人ひとりの個性や表現の違いによるメッセージがよく伝わってきて、大変見応えがありました。

今年の体育祭・文化祭のテーマは「絆コンチェルト~奏でよう私たちの競争曲~」でした。

3 年生は、最上級生として素晴らしい「絆コンチェルト」を見せてくれました。後輩たちの心にも響いたと思います。

各学年この取組で培った頑張りやクラスの絆を今後の学校生活につなげてほしいと思います。

<合唱コンクールの結果>

	1 年生	2 年生	3年生	
金賞	2組	2組	4組	
銀賞	5組	5組	5組	
指揮者賞	4組 赤野太陽	5組小池 碧	3組 玉谷 旬	









三泗地区中学校駅伝競走大会!

10月29日(火)に三泗地区中学校駅伝大会が中央緑地競技場で開催されました。

心配された雨も何とかもち、本降りになる前に競技を終えることができ、ホッとしました。

結果は、27チーム中男子18位、女子15位と健闘。自分のチームだけでなく、ほかの学校の走りにも 心から声援を送る姿に感激しました。文化祭の取組と並行して、朝練習や放課後練習に取り組んできた駅 伝部の皆さん、お疲れさまでした。

<駅伝メンバー>

◇男子 1区 山下蒼偉 2区 伊藤蒼空 3区 西山聖七 4区 熊崎陽仁 5区 後藤安就 6区 田中星那小川誠太、水谷碧斗、服部成真、増村倫太郎、小池 碧、山本大翔、川崎絆生、山本怜旺、

◇女子 1区 スコーフィールドさくら 2区 児玉芽衣 3区 丸山愛珠 4区 大平咲栞 5区 佐藤多笑 丸山斗愛、岩渕朱茉、衛藤ひかり、平松華波、吉川梨菜、市橋菫、岩川亜矢、梅田莉亜、 橋爪百花、伊藤風羽奈、後藤朱莉、新村 悠、堅道菜月、水谷莉亜







常磐まつりが開催されました

11月3日(日)に第40回常磐まつりが開催され、多くの地域の方でにぎわいました。常中生もボランティアとして数多く参加し、活躍してくれました。ときはちゃんは小さい子に大人気で写真撮影に忙しそうでした。また、バルーンアートや射的には行列ができていました。

実行委員の方々や来賓で訪れた地元議員の方々からも感謝やお褒めの言葉をいただきました。





